

publié le 07/12/2022



## Résultats UNSS

Mercredi 30 novembre, les élèves du collège ont réussi de belles performances lors des rencontres de district en handball et basket !

Première et deuxième place pour les benjamins en handball

Première place pour les minimes garçons en handball

Et les minimes filles terminent deuxième à 2 points d'écart seulement !

Rendez-vous le 14 décembre pour le handball filles et le basket garçons !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.